

Hammam & Massage

FORFAITS PACKAGES

PACK TRADITIONNEL (1H30) TRADITIONAL PACK (1H30)

80€ - 880 DH

Hammam traditionnel (30 min) + Massage relaxant (1h).
Traditional Hammam (30 min) + Relaxing massage (1h).

Une combinaison parfaite pour un moment de complicité et de relaxation.
The perfect combination for a moment of connection and relaxation.

PACK ROYAL HAMDANE (1H40) ROYAL HAMDANE PACK (1H40)

110€ - 1210 DH

Secrets naturels du Maroc (40 min) + Massage de votre choix (40 min)
+ Soins de visage de votre choix (20 min).

Royal Hamdane Hammam (40 min) + Massage of your choice (40 min)
+ Facial Treatment of your choice (20 min).

Un voyage sensoriel complet pour votre corps et votre visage.
A complete sensory journey for your body and face.

SOINS DE VISAGE FACIAL TREATMENTS

SOIN HAMDANE NATUREL (20min) HAMDANE NATURAL FACIAL (20min)

38€ - 418 DH

Gommage au miel + Masque Visage au thé vert et argil + Pierre ponce +
Crème hydratante au thé vert + Hydratation à l'eau de rose 🌸.

Honey scrub + Green tea and clay face mask + Pumice stone + Green tea
moisturizing cream + Rosewater hydration 🌸.

Révélez l'éclat de votre peau avec ce soin naturel, pour un visage radieux.
Reveal your skin's natural glow with this treatment for a radiant complexion.

SOIN LUMIÈRE CLARIFIANTE (20min) CLARIFYING LIGHT CARE (20min)

35€ - 385 DH

Gommage anti-rides + Masque lifting + Sérum visage + Crème nettoyante
moussante.

Anti-wrinkle scrub + Lifting mask + Facial serum + Foaming cleansing cream.

Un véritable régal pour votre peau, pour une sensation de fraîcheur et de douceur.
A true treat for your skin, leaving it fresh and soft.



Nous vous invitons à profiter de nos services pour une expérience de bien-être inoubliable.
Offrez-vous ce moment de luxe et de détente, vous le méritez !

We invite you to enjoy our services for an unforgettable wellness experience. Treat
yourself to this luxurious moment of relaxation, you deserve it !

Hammam

UN RITUEL ANCESTRAL DE DÉTENTE AN ANCESTRAL RITUAL OF RELAXATION

HAMMAM TRADITIONNEL (30min) TRADITIONAL HAMMAM (30min)

30€ - 330 DH

Offrez-vous un moment de pure détente avec notre gommage traditionnel au savon noir aromatisé aux huiles essentielles, pour une peau douce et revitalisée.

Treat yourself to pure relaxation with our traditional black soap scrub, infused with essential oils, leaving your skin soft and revitalized.



HAMDANE SECRETS NATURELS DU MAROC (40min) HAMDANE NATURAL SECRETS OF MOROCCO (40min)

45€ - 495 DH

Rituel traditionnel : savon noir à l'eucalyptus, gommage au gant kessa, shampooing au caviar, gel douche au miel, pierre ponce à l'argile, enveloppement aux 7 plantes.

Traditional ritual: black soap with eucalyptus, exfoliation with kessa glove, caviar shampoo and conditioner, honey shower gel, clay pumice stone for the feet, and a 7-plant body wrap.

SECRETS NATURELS DU MAROC - PACK DUO SECRETS OF NATURE FROM MOROCCO - DUO PACK

80€ - 880 DH

Le pack complet du Hammam Secrets Naturels du Maroc à partager en duo.

The Complete Hammam Set of Moroccan Natural Secrets - Perfect for Two.

Massage

MASSAGE RELAXANT RELAXING MASSAGE

(30min) : 30€ - 330 DH

(60min) : 45€ - 495 DH

Laissez-vous emporter par des mains expertes qui apaisent vos tensions et vous transportent vers un état de sérénité.

Let expert hands ease your tension and transport you to a state of serenity.

MASSAGE TONIQUE ENERGIZING MASSAGE

(30min) : 35€ - 385 DH

(60min) : 55€ - 605 DH

Revitalisez votre corps avec ce massage énergisant, parfait pour recharger vos batteries.

Revitalize your body with this energizing massage, perfect for recharging your energy.

MASSAGE DU DOS BACK MASSAGE

(30min) : 30€ - 330 DH

Soulagez les douleurs et les tensions de votre dos avec ce massage ciblé.

Relieve back pain and tension with this targeted massage.

MASSAGE DU CUIR CHEVELU SCALP MASSAGE

(20min) : 25€ - 275 DH

Un moment de douceur pour votre tête, idéal pour libérer le stress accumulé.

A gentle moment for your head, ideal for releasing accumulated stress.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE FOOT REFLEXOLOGY

(30min) : 28€ - 308 DH

Offrez à vos pieds le soin qu'ils méritent, pour un bien-être total.

Pamper your feet with the care they deserve, ensuring total well-being.